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＜点 鐘＞ 会長 中田 專太郎 

＜ロータリーソング＞ それでこそロータリー 

 
＜会長の時間＞ 会長 中田 專太郎 
 

みなさん、こんにちは。 

今月は「水と衛生」月間というこ

とですので、少しその話しをさせ

ていただきます。 

「世界には国がいくつあるでしょ

うか？」 

実際には 300 以上の国があるとい

うことですが、日本が正式に国と

認めているのは、193の国連加盟国にバチカン市国などの

4カ国を加えて、北朝鮮を引いた 196カ国ということにな

ります。パレスチナや台湾は日本では国として認められて

いないのです。 

この内、日本国が水道水の飲用可能と認めている国は 15

カ国しかありません。アジアで水道水が飲める国は、日本

とアラブ首長国連邦だけということです。 

例えば、皆さんの大好きなフィリピンは、「水道の水は絶

対に飲むな！」ということになっていますが、現地の住民

は結構普通に飲んでいたりします。 

ところで、フィリピンには至極ポピュラーなスイーツとし

て、「ハロハロ」というのがあります。「パロパロ」じゃあ

りませんので、念のため。 

これは、かき氷にミルクを掛けて、いろいろな果物や、甘

く煮た豆にアイスクリーム、ナタデココ、タピオカ、ココ

ナッツなどなどをトッピングしたもですが、私、美味しい

美味しいと食べてしまって、極端な下痢に苦しめられたこ

とがあります。どうやら、このかき氷が原因のようで、そ

れもその筈、水道水を凍らせたものが、かき氷の原料なの

でした。溶けてしまえば、水道水・・・なのです。 

逆に、経験して驚いたのはニューヨークの水道水です。 

ヨーロッパの水道水は硬水（カルシウムとマグネシウムの

含有量が多い）ですが、何とニューヨークの水は日本より

も軟水度が高く、そして非常に美味しいのです。 

バーやレストランでは、日本のように真水のカップが、ご

く普通に出てきますし、それは水道の蛇口をひねった水で

す。 

それもその筈と言いますか、ニューヨークの水はアルプス

から流れてくる水ですし、日本が 50 項目ほどの水質検査

項目があるのに対して、ニューヨークでは 300ものチェッ

ク項目があるそうです。 

にもかかわらず、ニューヨークの水道水には、目には見え

ませんし無害なのですが、沢山の生きたミジンコが混じっ

ているということです。 

だからでしょうか、ニューヨークでは、スーパーで「BRITA 

(ブリタ)」という簡単な濾過器を購入して水道水を飲んで

いるらしいのです。 

これから暖かくなって、会員の皆様も何処かの国々へ出掛

けられるかも知れませんが、どうか生水には注意していた

だきたいと思います。 

 
＜幹事報告＞ 幹事 谷口 欣也 
 

◎国際ロータリー第 2630地区ガバナー事務所より 

 ・台湾東部地震災害義捐金ご協力のお願い 

 ・青少年育成研修セミナー開催のご案内 

  日時：5月 13日（日）10：00～12：00 

  会場：四日市商工会議所 

  登録料：1,000円 

  出席要請者：次期青少年奉仕委員長 

 ・教師部会開催のご案内 

  日時：5月 13日（日）14：00～16：30 

  会場：四日市商工会議所 

  登録料：1,000円 

  出席要請者：次期会長／ＩＡ委員長 

◎ロータリー米山記念奨学会より 

  ・奨学生の世話依頼について 

＜高山市都市提携委員会より＞ 

  ・平成 30年度高山市都市提携委員会会議のご案内 

  日時：4月 17日（火）13：30～ 

  会場：高山市役所 3階 

＜会報＞ 

  ・美濃加茂ＲＣ  ・下呂ＲＣ 

 
 
 
＜出席/プログラム委員会＞ 委員長 橋本 修 
 

 

 

 

 

 

◆会長  中田 專太郎   ◆幹事  谷口 欣也   ◆会報委員長 大原 誠  ◆会報担当 熊﨑 元康 

 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 会長支持率 

本 日 

1164 回 
56 名 56 名 40 名 － 71.43％ 

前々回 

1162 回 
56 名 56 名 43 名 6 名 87.50% 

 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT WEEKLY REPORT 

2017～2018 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

「いま結束のとき！目指そう、新たなる境地!!」 

＜出席報告＞ 
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＜会長エレクトセミナー（PETS）受講報告＞ 

 次期会長 高原 清人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 
 
3月 9日初孫が誕生しました。そっと覗いてみたら立派な
おちんちんが有りました。これも初なので何か新鮮でした。
 中田 專太郎 
 
本日はお願いもしていないのに「会長エレクトの時間」を
取って頂き橋本委員長には感謝の言葉もありません。拙い
話ししか出来ませんので始めにおことわりしておきます。 
 高原 清人 

 
 
東北大震災から 7 年が経ち昨日もテレビ等で特番が放送
されていましたが、3.11 が単なる記念日にならぬよう、
そして風化させぬよう祈りを込めてニコニコへ。 
 鶯塚 英雄 
 
本日、午後から現場作業のため作業服にて出席しておりま
す。ネクタイはしておりますのでご勘弁願います。 
 高橋 厚生 
 
ニコニコへのご協力をお願いします。 周 信夫 


